



## Obispos chilenos advierten a Kast por denigración de migrantes

### Description

La Conferencia Episcopal de Chile felicitó a José Antonio Kast como presidente electo y le expresó su preocupación por la creciente denigración de los migrantes y personas vulneradas.

En una carta enviada al ganador de los comicios de este domingo, los obispos lo animaron a promover un “ambiente de diálogo, encuentro y respeto”.

“Nos preocupa la creciente denigración de migrantes y personas vulneradas, y reiteramos nuestro compromiso por la vida, la dignidad humana y la protección de los más débiles”, señala la misiva.

Durante toda su campaña, el candidato del ultraderechista Partido Republicano amenazó con la expulsión de los 330 mil indocumentados y los llamó a abandonar el país o de lo contrario, dijo, tendrán que salir con lo puesto.

Los religiosos manifestaron su esperanza de que “la fuerza de la razón prevalezca siempre sobre la razón de la fuerza”.

Asimismo, expresaron su disposición de colaborar en todo aquello que favorezca la justicia, la fraternidad y la paz social.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2025